DEUX FINANCIERS



capitaux français fuient à l'é



Tu ne grandiras jamais, mon petit, si tu ne manges pas de soupe.
Oui, vous en avez mangé, vous, mais vous l'avez avalée de travers.

MAKANAKANAKANAKANAKANAKANAKANA

LOGIQUE DE POIVROT.



-Faut-il qu'ils en aient une couche les ceusses qui disent qu'y a des habitants dans la lune... Alors! quoi! Ous'qu'i s'mettraient quand c'est qu'elle est un tout petit crois-

### ET C'EST AINSI.

C'est si doux à prendre, le BAU-ME RHUMAL, et cela fait tant de bien quand on est enrhumé.

## COMMENT ON DEVIENT ORATEUR

Le marquis de Mun, père de l'illustre académicien, ayant remarqué chez son fils, dès le plus jeune âge, une grande facilite d'élocution, s'avisa de développer ce don très ingénieusement.

Dès que l'enfant avait commis une incartade vénielle, il exigeait de lui qu'il fît un discours pour demander sa grâce.

Cela se passait généralement à la fin du dîner, au dessert. Si l'enfant avait mal plaidé, il

perdait son dessert.

Il paraît que le futur tribun ga-gnait le plus souvent des supplé-

# PROBLEMES GASTRONOMI-QUES ET MORAUX

Les philosophes discutent à perte de vue sur l'influence du moral sur le physique, et sur la réciproque.

Un médecin d'Outre-Manche vient de trancher la seconde partie du redoutable problème; c'est autant de

Voulez-vous devenir énergique, courageux, audacieux même, mangez, pendant des mois, exclusivement du boeuf.

Si vous sacrifiez de la même façon au porc, vous deviendrez... non pas ce que vous croyez — vous deviendrez pessimiste, tout bêtement.

Le veau pris à la même dose vous

rendrait mou, sans volonté, sans résistance. Exemple: les maris qui se laissent battre par leur femme. Etudiez-les. Ils ont tous un faible pour le rôti de veau.

L'usage du lait et des oeufs contient aux femmes désirenses d'unir

vient aux femmes désireuses d'unir la grâce à l'esprit.

L'abus du beurre rend flegmatique.

L'homme intellectuel doit manger des pommes en quantité.

S'il veut conserver la mémoire, il ne doit pas négliger la moutarde.

Le docteur a négligé de nous dire s'il devait la prendre après dîner.

# PHOTOGRAPHIE D'IMPRES-SIONS VISUELLES

On a souvent comparé l'oeil humain à un appareil photographique dans lequel l'image viendrait se for-mer sur le rétine. Cette membrane très complexe au point de vue anatrès complexe au point de vue anatomique est très intéressante pour la
physiologie. Elle peut être comparée à une véritable plaque sensible,
et nous savions déjà par des expériences indirectes que les impressions visuelles peuvent persister
quelque temps. M. Ingles Rogers
relatait dernièrement dans "The
Nature" des expériences qui tendraient à prouver que ces impressions émettent des rayons lumineux
qui peuvent à leur tour impressionqui peuvent à leur tour impressionner une plaque sensible. En effet, si l'on fixe une pièce de monnaie bien éclairée pendant une minute et que, empêchant l'arrivée de la lumière par des verres jaunes, on porte son regard sur une plaque photo-graphique, pendant 45 minutes, cel-le-ci après développement donne une image de la pièce de monnaie. L'expérience répétée avec un timbre-poste a donné un résultat semblable. Ces images sont peu nettes, il est vrai, car il est difficile de fixer un objet pendant 45 minutes; cependant, elles permettent de conclure que, non seulement les impressions rétiniennes persistent, mais encore qu'elles peuvent émettre des rayons lumineux

# GRANDE EXPOSITION DE MODES

DE LA MAISON

# VALLIERES

Grande Ouverture, commençant Samedi, 21 Mars et les jours suivatns. Nos importations pour nos Départements de Modes et Confections sont au complet en Qualités, Quantités et Prix Modérés.

Nous invitons le public de venir visiter nos différents départements de

Modes, Confections, Nouveautés, Soies, Etoffes à Robes, Garnitures, Tapis, Prelarts, Rideaux, etc.

Maison VALLIERES.

1459 RUE STE CATHERINE,

COIN MONTCALM.



CARME DÉCHAUSSÉ

## CERTIFICAT DU Gouvernement

EURE U DE L'ANALYSTE. Bistrict de Québec.

Québec, 30 novembre 1899

J'ai fait l'analyse du VIN DES CARMES et constaté que les principes actifs de la préparation sont conformes à la formule. Comme cette formule n'a d'intérêt que pour les médecins, ceux-ci pourront l'obtenir de votre bureau.

Au point de vue médicinal, c'est un excellent vin que le VIN DES CARMES, appelé à rendre de grands services aux personnes faibles, aux convale cents, anémiques, dyspeptiques, etc. C'est un bon tonique plus recommandable qu'un grand nombre de ces vins médicinaux qui sont dans le marché.

> DR M. FISET, Analyste public

LE PUISSANT TONIQUE

Pour les Maladies de Poumons et la Débilité Générale